



7 février 2023  
**COMMUNIQUÉ  
DE PRESSE**

# **Anderlecht déploie une bâche de soutien à Olivier Vandecasteele**

**L'ensemble du Collège des Bourgmestre et Echevins d'Anderlecht marque son soutien à Olivier Vandecasteele, humanitaire belge condamné à 40 ans de prison en Iran.**

Une bâche de soutien a été posée sur la façade de la Maison Communale d'Anderlecht. **En concertation avec ses proches et avec la présence de ceux-ci, la commune d'Anderlecht organise un rassemblement mercredi à 14h devant la Maison Communale d'Anderlecht afin de soutenir la demande de libération de l'humanitaire belge emprisonné depuis le 24 février 2022.**